

Gründungsfest der neuen Kinder- und Jugendgruppe im Obst- und Gartenbauverein Eggolsheim



Im März feierte der OGV Eggolsheim (KV Forchheim) das Gründungsfest seiner neuen Kinder- und Jugendgruppe. Vereinsvorsitzender Martin Albert begrüßte rund 75 kleine und große Gäste im vereinseigenen Garten Eggolsheim. Die beiden Vereinsmitglieder Rita Wolfschmitt und Gertrud Eismann haben 2024 eine Jugendgruppenleiter-Ausbildung erfolgreich absolviert und haben nun die Leitung der neuen Eggolsheimer Kinder- und Jugendgruppe übernommen.

Zusammen mit vielen weiteren engagierten jungen Müttern und Vätern wurde zum Gründungsfest ein vielfältiges Angebot entwickelt. So konnten die Kinder und Jugendlichen erste eigene Erfahrungen beim Pflanzen von Blumen, der Herstellung von Vogelfutter und beim Basteln von Osterhasen sammeln.

Beim abschließenden Gruppenfoto hielten die anwesenden Kinder und Jugendlichen voller Stolz die mit Blumen aus Fingerabdrücken gestaltete Gründungstafel in den Händen. Die nächste Aktion der Kinder- und Jugendgruppe im Eggolsheimer Obst- und Gartenbauverein ist bereits fest geplant.

Martin Albert, 1. Vorsitzender OGV Eggolsheim